

La Fiscalía General de la República informó al general al retiro Salvador Cienfuegos que hay una investigación en su contra por diversos supuestos delitos cometidos durante su administración como secretario de la Defensa Nacional.



Sin embargo, hasta el momento no ha sido requerido para brindar una declaración alrededor de los hechos, pues su abogado informó a *Excélsior* que únicamente lo hará si hay elementos que así lo ameriten dentro de los de las más de 700 hojas de pruebas.

“Lo que sigue es que la FGR revise, analice y, en su caso, considere si hay delito o no hay delito, si es suficiente o no es suficiente”., aseguró al medio de comunicación nacional”, informó al medio de comunicación.

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 21 de Noviembre de 2020 01:06 - Actualizado Sábado, 21 de Noviembre de 2020 01:40

---



El general en retiro podría enfrentar cargos por supuestos actos delictivos realizados durante su mandato en la Sedena (Foto: EFE/ José Méndez)

El canciller de México Marcelo Ebrard dijo este jueves que sería muy costoso para su país no investigar al exministro de Defensa Salvador Cienfuegos , tras haber logrado que Estados Unidos desestime graves cargos de narcotráfico en su contra y deje el caso en manos de la justicia local.

“Diría que sería casi suicida, para eso mejor no decimos nada, que se quede allá”, dijo Ebrard durante la conferencia matinal del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 21 de Noviembre de 2020 01:06 - Actualizado Sábado, 21 de Noviembre de 2020 01:40

---

El miércoles, una jueza de Nueva York aceptó el inusual pedido del gobierno estadounidense de desestimar los cargos contra Cienfuegos, quien fue liberado y llegó horas después a México. El militar había sido arrestado el pasado 15 de octubre en Los Ángeles.

Apenas arribó, la Fiscalía general mexicana (FGR) informó a Cienfuegos que es investigado y le pidió su información personal y de contacto. El general expresó su “total disposición” para atender los requerimientos de la pesquisa, informó la FGR.

Ebrard aseguró que en México “no existe el escenario de impunidad” y que para eso se pidió la evidencia reunida por la justicia estadounidense.

El presidente Andrés Manuel López Obrador, por su parte, insistió en que no se puede aceptar que se fabriquen delitos ni acusar a nadie por “política, consigna o venganza”. Rechazó asimismo dar por ciertas acusaciones solo porque las formulan otros países.

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 21 de Noviembre de 2020 01:06 - Actualizado Sábado, 21 de Noviembre de 2020 01:40

---

